

## Schülerbesuch der DSD-Schulen aus Italien in Bayern



Vom 23. bis 27. Oktober 2017 nahmen 17 Schülerinnen und Schüler von DSD-Schulen in Avellino, Bergamo, Cento, Cittadella, Neapel, Treviso und Verona an einem Schnupperstudium an fünf bayerischen Universitäten und Hochschulen für Angewandte Wissenschaften teil.

Das vielfältige Programm, zusammengestellt von den ortsansässigen International Offices, beinhaltete Informationsveranstaltungen, Stadtführungen und Vorlesungsbesuche

Bei den Besuchen der Universitäten Nürnberg-Erlangen, Bamberg, Würzburg und den Hochschulen in Nürnberg und Würzburg-Schweinfurt zeigten sich die Teilnehmer besonders an den ingenieur- und wirtschaftswissenschaftlichen Studiengängen interessiert. Wie Chiara Ausiello aus Neapel und Chiara Dal Forno aus Verona waren sie besonders von der technologischen Ausstattung der Hochschulen fasziniert. Begeistert hat die Jugendlichen die Möglichkeit, Laboratorien der Hochschulen und Universitäten zu besuchen und dort selbst Experimente durchzuführen.





Chiara Dal Forno und Dario Calciolari beim Ausflug in virtuelle Welten an der FHWS Würzburg- Schweinfurt

Auch sprachlich war diese Woche eine Herausforderung für die 17 Schülerinnen und Schüler. Dies lag aber nicht nur an der Bilingualität vieler Studiengänge. Während Alice Pontoglio aus Bergamo davon beeindruckt war, mit wie viel Klarheit und Einfachheit, die Lehrer schwierige Dinge erklären, war das größte Problem für Riccardo Erdas aus Cento, dass manche Lehrer Dialekt sprachen und man aus diesem Grund, einige Mühe hatte, ihnen während der Vorlesungen zu folgen Sehr gut gefiel ihm, dass Hochschulen für Angewandte Wissenschaften die Theorie mit der Praxis verbinden.

Insgesamt genossen alle Teilnehmer die Gelegenheit, die bayerische Hochschullandschaft kennenzulernen, mit Lehrkräften, aber auch anderen ausländischen Studenten ins Gespräch zu kommen und Erfahrungen auszutauschen.